

"Bettilicious" startet Crowdfunding-Kampagne: 'Gesund Naschen' für eine nachhaltigere Zukunft

Graz, 15. Mai 2024. Unter dem Motto "Gesund Naschen" startet die Unternehmerin & Food-Bloggerin Bettina Ganglberger in Zusammenarbeit mit der Crowdfunding-Plattform "WeLocally" eine Kampagne zur Finanzierung der nächsten Schritte ihrer Marke „bettilicious“. Das Projekt zielt darauf ab, gesunde Naschalternativen zugänglicher zu machen und gleichzeitig einen sozialen und pädagogischen Mehrwert zu schaffen. Ab dem 15. Mai 2024 können Unterstützer:innen dazu beitragen, das ambitionierte Ziel von 10.000 Euro zu erreichen.

Angesichts steigender Gesundheitsprobleme, die durch ungesunde Ernährung verursacht werden, bietet die mehrfach ausgezeichnete 32-jährige Wahl-Grazerin Bettina Ganglberger seit Dezember 2021 mit „bettilicious“ eine Lösung, die ernährungsbewussten Menschen Genuss ohne Reue ermöglicht. "Die Crowdfunding-Kampagne 'Gesund Naschen' ist ein entscheidender Schritt, um nicht nur die beliebten 'healthylicious bites' (Energiekugeln) in größeren Mengen herstellen zu können, sondern auch um die Vielfalt und Zugänglichkeit meiner gesunden Snacks zu erweitern. Ich bin überzeugt, dass gesunde Ernährung und vor allem Gesund Naschen nicht langweilig sein muss und durchaus lecker sein darf. Mit der erweiterten Produktionsstätte will ich einen Raum für gesunde Ernährung schaffen, damit ich in Zukunft noch mehr Menschen zeigen kann, wie kreativ und abwechslungsreich gesundes Naschen sein kann", erklärt Ganglberger ihre Beweggründe für ihren Schritt zum Crowdfunding.

Die Kampagne finanziert die Eröffnung einer eigenen lokalen Produktionsstätte in Graz, die nicht nur die Produktionskapazitäten für vegane und zuckerfreie Leckereien erhöhen wird, sondern auch die Möglichkeit bietet, ein breiteres Angebot zu schaffen. Zudem ist die Einrichtung eines zusätzlichen Workshop- und Kulturraums geplant, der als Begegnungsstätte dient, um Wissen zu teilen, Netzwerke zu bilden und gemeinsame Koch- und Backerlebnisse zu ermöglichen. Durch die Investition in diese Räumlichkeiten unterstützt „bettilicious“ eine wachsende Community, die einen bewussten und gesunden Lebensstil verfolgt oder noch verfolgen möchte.

Link zur Crowdfunding-Kampagne: <https://graz.welocally.at/crowdfunding/gesund-naschen-fur-alle?>

Fotos: [Pressebereich](#) (Homepage bettilicious / Presse)

Für Rückfragen:

Mag. Bettina Ganglberger/bettilicious

Tel: 0664/88345936

Email: hallo@bettilicious.at

INSTAGRAM: <https://www.instagram.com/bettilicious/>

BLOG: <https://www.bettilicious.at>

Über Bettina Ganglberger:

Bettina Ganglberger, besser bekannt unter ihrem Pseudonym „bettilicious“, ist eine führende Figur in der Welt der gesunden Ernährung. Die studierte Pädagogin und gebürtige Oberösterreicherin, die mittlerweile Graz zu ihrem Lebensmittelpunkt gemacht hat, hat sich der Förderung eines pflanzenbasierten, zuckerfreien Lebensstils verschrieben. Mit ihrem Blog „bettilicious“ und einer gleichnamigen Produktlinie, die seit der Unternehmensgründung am 1. Dezember 2021 vegane und natürliche Naschereien wie Energiekugeln und Müslimischungen herstellt, begeistert sie ernährungsbewusste Menschen in ganz Österreich. Ihre Produkte, die ausschließlich natürliche Zutaten ohne künstliche Zusätze verwenden und in 100% recycelbaren Verpackungen kommen, spiegeln ihr Engagement für Gesundheit und Umweltschutz wider. Bettina hat nicht nur den „Austrian Food Blog Award 2021“ gewonnen und ein Rezeptbuch „Gesund Naschen“ veröffentlicht, sondern auch eine Community von über 43.000 Followern auf Instagram aufgebaut, die sie aktiv in die Entwicklung ihres Unternehmens einbezieht und durch Workshops und Vorträge weiterbildet.